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第６号 今 二 だ よ り
発行：日光市立今市第二小学校 ☎ 0288(21)0866 H29.9.22

【教育目標】やさしい子 かしこい子 げんきな子 【目指す児童像】自ら考え、判断し、行動する子

９月１５日（金）、爽やかな晴天に恵まれ「創立６０周年記念秋季大運動会」が行われました。当日は

多くの御来賓の皆様に御光彩を添えていただき、また、会場いっぱいの保護者、地域の皆様の温かいご

声援を受けて、子ども達は精一杯演技・競技をすることができました。前日の準備から当日早朝より運

動会の運営に御尽力をいただきましたPTA役員の皆様等、御協力をいただきました全ての方々に心から

御礼申し上げます。※なお、運動会の様子は、ホームページに掲載しておりますので、御覧いただければ幸いです。

▲堂々と選手宣誓をする齋藤京也さんと沼尾優璃さん ▲秋晴れの下、元気いっぱいラジオ体操をする子どもたち ▲組体操の技を見事に決めた６年生

～ 運 動 会 を ふ り か え っ て ～
１年 沼尾 藍瑠（ぬまお あいる）
うんどうかいでがんばったことは、かけっことだんすの『にんじゃりばんばん』です。かけっこ

は、スタートでおくれたけれど、さいごにぬかすことができました。だんすは、いままでで一ばん
じょうずにおどることができました。一ばんたのしかったのは、たまいれです。とてもたのしいお
もいでができました。

２年１組 菅井 颯花（すがい ふうか）
わたしは、せんばつリレーが、一ばんがんばれたと思います。なぜかというと、二ばんだったけ

ど、さいごまでぜんりょくで走ったからです。おわったあとに、がんばったと思いました。
たのしかったことは、ときょうそうとにんじゃりばんばんです。にんじゃりばんばんは、ぜんり

ょくでおどれたからよかったと思います。ときょうそうは、二いになれたからうれしかったです。

２年２組 渡邊 紅葉（わたなべ くれは）
ぼくが、うんどうかいでがんばったことは、チェッコリ玉入れとにんじゃりばんばんのダンスで

す。玉入れは、玉を入れる前におどるダンスがおもしろかったです。玉も、たくさん入るようにが
んばってなげました。にんじゃりばんばんは、たくさんれんしゅうしたダンスを、全力でおどるこ
とができました。たのしいうんどう会でした。

３年１組 加藤 妃莉（かとう ひまり）
わたしは、うんどう会のめあてをつくりました。それは、まけてもかっても全力で走りきるです。

わたしは、リレーのせんしゅになり、青組でした。わたしにバトンがわたった時には、いちばんさ
いごだったけど、さいごのさいごまで全力で走りました。ときょう走、アイデア走では、一位でし
た。ときょう走もアイデア走もさいごまで全力で走りきりました。
わたしは、おわった後、全力でがんばるのって気もちがいいなあと思いました。全力でがんばれ

てよかったし、めあてもたっせいできてよかったです。これからは、うんどうもべんきょうも、全
力でがんばりたいです。

３年２組 清水 美音（しみず みのん）
わたしは今年の運動会のスローガンをめあてに練習から全力をつくして毎日やってきました。そ

れを本番でも出すことができたのでよかったです。その中でも、一番がんばったことはソーラン節
です。わたしは、練習でも声をだして全力でがんばりました。本番でも声を一生けん命に出し、み
んなで楽しく全力でおどることができました。来年も全力でやろうと思います。
もう一つがんばったことはつな引きです。練習では負けてしまいましたが、本番では声をかけあ

って力を合わせたので勝つことができました。来年もみんなでうれしさを味わうために全力でがん
ばります。
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４年１組 木口 淳也（きぐち じゅんや）
ぼくは、しょうがいぶつきょう走で三位でゴールできました。なぜ三位になったかというと、み

んながおうえんしてくれたからだと思います。ぼくは、本当にうれしく思います。また、ダンスの
ソーラン節では、練習のときにクラス代表に選ばれて、ぶたいの上でおどることができました。す
ごくうれしかったことです。
本番も全力を出し切って、力いっぱいおどりました。楽しい思い出が、たくさんできた運動会で

した。

４年２組 板垣 龍之介（いたがき りゅうのすけ）
ぼくががんばったのは、じゅんび係です。係の仕事はつかれて大へんだったけれど、おもしろか

ったです。ぼくは、じゅんび係に入ってよかったなと思いました。
もう一つがんばったことがあります。ときょうそうです。ぼくの列には、足が速い人がいました。

けれどいっしょうけんめいにやろうと思いました。そしたらみごとに一位になりました。ぼくは、
がんばってよかったと思いました。

５年１組 沼尾 在（ぬまお あり）
今年の運動会では、たくさんの種目に出場しました。騎馬戦では、手がちぎれそうなくらい痛か

ったけど、最後までたえられました。また、組体そうでは、友達をささえるのがやっぱり痛かった
けど、技が完成するとうれしくて、一番楽しい思い出になりました。
準備係としても、しっかりできました。自分の分担でない仕事まで、たくさん手伝うことができ

て、つかれたけどみんなの役に立てたし、楽しくできました。友達もそれぞれの係をがんばってい
ましたが、応えん団のみんなは、特に練習から当日まで全力を出していました。すてきだなと思い
ました。だから来年は、私も応えん団に入ってせいいっぱい活動し、小学校最後の運動会を最高に
盛り上げたいと思いました。

５年２組 石川 晴翔（いしかわ はると）
今日は運動会がありました。最初に、応援合戦がありました。全力で応援する事ができました。

次に、アイデア走で二位でゴールして、ほしかったしょうゆのせんべいをとる事ができました。そ
して、賞品をもらいました。一位ではなかったけど、二位でゴールできてうれしかったです。その
次に、徒競走があり、まあまあの結果でした。そして、いよいよ組体操。全ての技がきまり、とて
もうれしかったです。その後、今二音頭をやってお昼を食べて、また、応援合戦で、全力で応援し
ました。次に騎馬戦で、一回戦は相手の帽子をとる事ができましたが、二回戦は崩れてしまい、負
けてしまいました。そして、最後の種目、選抜リレー。三位でバトンをもらいましたが、二位の黄
色を抜かすことができ、青は、結果一位でした。勝利に貢献でき、よかったです。結果は、白組が
優勝しました。来年は、団長として優勝旗を手にしたいです。

６年１組 杉本 凱（すぎもと かい）
選抜リレーのアンカーでした。バトンを受け取った時には、最下位でした。けれど絶対にぬかし

てやると思って、バトンをもらいました。最後まであきらめず、追いつめたけれど、ぬくことはで
きませんでした。アンカーとしての責任を果たすことができなくて、とてもくやしかったです。赤
組は負けてしまったけれど、自分もみんなも全力でできたと思います。この経験を中学校にもつな
げるようにしたいと思っています。
残りの小学校生活は、運動会以上に全力で取り組みたいと思います。そのために日頃の生活から

改善していきたいと思います。今年の運動会は、くやしかったけれど、楽しかったです。

６年２組 木村 音緒（きむら ねお）
今年の運動会はとてもすばらしい運動会でした。スローガンの「全員が主役 全力つくせ 今二

っ子」で、そのスローガンを達成し運動会を成功の道へ導いてくれる、最高のスローガンだと思い
ます。私は６年生として下級生のお手本として声を出すところでは出ず、ひじを伸ばすところでは
伸ばしました。とちゅうハプニングがあってびっくりしましたが、やり切りました。このハプニン
グも６０周年ならではだと私は思っています。自分の役目もきちんとこなしました。６年生は係が
あってなかなか休むことができない運動会でしたが、心から満足しています。
忙しかったけどやりとげられてとてもうれしいです。６０周年というおめでたい年に最高の運動

会になりました。

【10月の行事予定】 ６年岩佐帆乃香さん、「第28回全日本ジュニソフトテニス

10／ 2（月） ：交通指導日 大会｣ 小学生女子団体部門で 優勝！日本一に！
10／ 4（水） ：避難訓練 ８月に千葉県白子町で開催された小中学生の

10／ 6（金） ：上都賀音楽祭 日本一を決める上記大会で、見事日本一になりました。

10／12（木） ：今市ブロック陸上大会

10／18（水） ：交通安全教室 大谷向お囃子会の皆様、ありがとうございました。
10／19（木）～20（金）：６年修学旅行 運動会において今二音頭の演奏を希望していた36名

10／25（水） ：就学時健康診断 の子ども達は、岩上様はじめ「大谷向お

囃子会」の皆様の御指導のおかげで、本

［11/1（水）学習発表会・感謝の会・60周年記念行事］ 番で立派な演奏をすることができました。
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